

Mehrfachbezug/Rabatte

Eine Möglichkeit, um den Bezugspreis für die Depesche zu reduzieren, besteht darin, weitere Personen in den Depeschenbezug zu integrieren und einen sog. **Mehrfachbezug** zu buchen, d.h. ein Depeschenbezieher erhält z.B. je vier Depeschenhefte und liefert die weiteren Exemplare dann an seine Nachbarn, Verwandten, Arbeitskollegen (o.ä.) aus. Der Mehrfachbezug eignet sich auch für alle, die die Depesche in ihrem Laden, Restaurant etc. öffentlich zum Verkauf auslegen möchten.

Anzahl	Rabatt	mtl. Euro Ges-Preis	mtl. pro Pers.
1-fach	--	8,20	8,20
3-fach	25 %	18,45	6,15
4-fach	30 %	22,96	5,74
5-fach	35 %	26,65	5,33
6-fach	40 %	29,52	4,92
7-fach	45 %	31,57	4,51
8-fach	50 %	32,80	4,10
10-fach	55 %	36,90	3,69
12-fach	60 %	39,36	3,28
15-fach	65 %	43,05	2,87

Großabnehmer/Händler:

20-fach	70,0 %	49,20	2,46
50-fach	72,5 %	112,50	2,25
100-fach	75,0 %	205,00	2,05

Die **allgemeine Rabattstaffel** gilt für die mehrfache Nachbestellung von Einzelheften. Der Grundpreis für ein normales s/w Heft: Euro 3,60, für ein farbig gedrucktes: 4,80

Menge	gemischte	identische
ab 5 Stück	10 %	20 %
ab 10 Stück	20 %	30 %
ab 20 Stück	25 %	35 %
ab 40 Stück	30 %	40 %
ab 80 Stück	35 %	45 %
ab 120 Stück	40 %	50 %
ab 160 Stück	45 %	55 %
ab 200 Stück	50 %	60 %
ab 300 Stück		65 %
ab 500 Stück		70 %

Sonderdrucke / „S-Depeschen“

Zur breiten, **kostenlosen** Verteilung einzelner Ausgaben, Artikel oder Zusammenstellungen an ein größeres Publikum (Vorträge, Kongresse, Messen etc.) empfiehlt sich nicht die Nutzung der allgemeinen Rabattstaffel, sondern die Bestellung von sog. Sonderdrucken. Diese werden auf *Normalpapier* gedruckt (weiß), sind im Normalformat (A4) oder im halben Format (A5) erhältlich, sowohl in s/w als auch in Farbe. Die Preise für Sonderdrucke betragen pro Seite:

DIN **A4** s/w: 2,5 Cent, 16 Seiten = 40 Cent.
DIN **A5** s/w: 1,25 Cent, 16 Seiten = 20 Cent.
DIN **A4 color**: 10 Cent, 16 S. = 1,60 Euro.
DIN **A5 color**: 5 Cent, 16 S. = 80 Cent.
Doppelter Seitenpreis bei *Depeschenpapier*.
Mindestabnahme s/w: 25 St., color: 10 St.

Nachbestellung für Depeschenbezieher

Wer als Depeschenbezieher reguläre Hefte nachbestellen möchte (z.B. auch nur eine einzelne Ausgabe), die er bereits im Abo bezogen hat, entrichtet hierfür nur den halben Preis (d.h. für ein Einzelheft s/w: Euro 1,80, für ein Farbheft: Euro 2,40).

Ich hoffe dennoch, dass sich Deine Familie auch noch in der Zeit zwischen den Jahren über saftige Hutzelbrote, aromatische Mohnbrote und leckere Gewürzbrote freuen wird. Sei gespannt, denn es könnte möglicherweise eine neue Ära des Brotbackens anbrechen :-). Das Abenteuer beginnt ab Seite 5!

Aktuelles politisches Geschehen

Noch ein paar Worte zu einem aktuellen, wengleich auch unweihnachtlichen Thema, das derzeit offenbar viele Menschen beschäftigt und die Gemüter erhitzt. Die Rede ist von „Pegida“ – was für „Patriotische Europäer gegen die Islamisierung des Abendlandes“ steht.

Was hat es damit auf sich? Sind die Deutschen plötzlich allesamt ausländerfeindlich? Natürlich nicht! Doch ist es genau das, was man den Menschen einreden will: Die Deutschen seien allesamt Judenhasser, Antisemiten, versteckte Nazis, allesamt gegen Moslems, gegen Ausländer, gegen Frauen, gegen Schwule, regelrecht homophob, gegen „Gendergleichheit“, gegen Minderheiten usw.

Darum geht es – wie schon immer! Das Ziel ist die Destabilisierung Deutschlands als die bisher stärkste Nation Europas. Es wird den Menschen hierzulande permanent eingeredet, dass sie schlecht seien, gemeine, böseartige Rassisten – was auch immer – während gleichzeitig die Angst vor einem neuen großen Krieg geschürt wird. Das Endziel einer solchen Strategie dürfte auf der Hand liegen.

Was ich Dir damit sagen will: Ich kann Dir nur raten, Pegida zu meiden wie die Pest! Denn es

ist die Pest. Pegida dient dem „höheren Ziel“, Deutschland zu diskreditieren.

Pegida ist überdies *nicht* echt! *Keine* Bewegung aus dem Volk, sondern eine Geheimdienstoperation unter falscher Flagge, die dem typischen, klassischen Muster folgt: Man nehme einen bekannten Kriminellen (Geheimdienste arbeiten generell gerne mit leicht erpressbaren Kriminellen), verspreche ihm z.B. Straferlass, wenn er für ein bestimmtes Projekt den Hampel-, äh, Bachmann mimt.

Ein kurzer Blick in den Wikipediaeintrag des Pegida-Gründers Lutz Bachmann genügt, um die These zu untermauern: Gegen ihn läuft eine Bewährungsstrafe *bis Februar 2015!* Welcher halbwegs vernunftbegabte Mensch würde eine derart kritische Bewegung anführen, wenn seine Bewährung Anfang 2015 ausläuft? Außer eben einem Menschen, der bereits gegen seine Bewährungsauflagen verstoßen hat – und nun einen „von oben“ zugeworfenen „Rettungsring“ ergreift. Verständlich? Also, lass Dich nicht vor den Karren der Zerstörung spannen, indem Du Pegida für voll nimmst.

Es ist auch nicht der Islam, der das Abendland bedroht! :-). Nenne mir bloß einen Angriffskrieg gegen ein westliches Land, der in den letzten 100 Jahren von einem islamischen Land ausging. Und dann nenne mir alle Angriffskriege gegen islamische Länder, die in den letzten 100 Jahren von westlich Ländern ausgingen. Das sollte die Pegida-Frage klären, oder? Lass Dich nicht verrückt machen. Ich wünsche Dir eine gesegnete, friedliche Weihnachtszeit.

Herzliche Grüße, Michael